

# Sieben Paare kämpfen mit

Saarlandmeisterschaften im Tanzen: Nachwuchs aus dem Kreis möchte oben landen

**Am Sonntag finden in der Fechtinger Festhalle die Saarlandmeisterschaften der Tanzsportler statt. Sieben Paare aus dem Kreis sind dabei. Und eines davon kam nach stolzen 17 Jahren Pause wieder ganz schnell in der saarländischen Spitze an.**

Von SZ-Mitarbeiter  
Oliver Morguet

**Neunkirchen/Ottweiler.** Vier Paare von Dancepoint Neunkirchen und drei von Residenz Ottweiler sind mit dabei, wenn an diesem Sonntag in der Festhalle am Schwimmbad in Fechingen die Saarlandmeister im Tanzsport gekürt werden. Im Mittelpunkt der Titelkämpfe stehen die lateinamerikanischen Tänze, bei denen die beiden Vereine aus dem Kreis Neunkirchen mit ihrem Nachwuchs vertreten sind.

Bei den Allerjüngsten bis elf Jahre, in der Klasse Kinder D Latein, starten Samuel Galba und Emily Warkentin vom Dancepoint Neunkirchen sowie Denny Bineder und Chantal Pracht von Residenz Ottweiler. Auf Grund der Doppelpartnärmöglichkeit treten beide Paare dann auch bei den Junioren I (zwölf/13 Jahre) erneut gegeneinander an. Hier ist mit Julia Knaus und Lukas Gard ein weiteres Paar von Residenz Ottweiler am Start.

Nina Meiser und Philipp Neu von Dancepoint Neunkirchen wollen bei der Titelvergabe in



**Die Geschwister Shania Galbova und Manuel Galba von Dancepoint Neunkirchen starten am Sonntag bei den Saarlandmeisterschaften in der Jugend und der Hauptgruppe B Latein.** FOTO: OLIVER MORGUET

der Jugend C Latein von 16 bis 18 Jahre ein Wörtchen mitreden und messen sich anschließend noch mit den Paaren der Hauptgruppe ab 18 Jahre. In Jugend B Latein vertreten die Geschwister Shania Galbova und Manuel Galba von Dancepoint Neunkirchen den Kreis. Für Luna Weiskircher und Leon Keßler von Residenz Ottweiler geht es neben dem Titel in Junioren I B Latein auch um die Qualifikation für den Deutschlandpokal. Das ist die inoffizielle deutsche Meisterschaft der Zwölf- und 13-Jährigen. Und die wird am Samstag, 28. Februar, in Neustadt an der Weinstraße ausgetragen.

Ihre erste Bewährungsprobe in der neuen Startklasse gilt es, für Susanne und Wolfgang Spehr von Dancepoint Neunkirchen zu meistern. Die beiden treten gegen Konkurrenten aus Saarlouis und Saarbrücken in Senioren II A Standard an. Das Ehepaar schaffte 2014 nach 17 Jahren Turnierpause und nur sieben Monaten Training den Aufstieg in die zweithöchste Leistungsklasse des bundesdeutschen Tanzsports. Die Titelkämpfe starten um 12 Uhr und gehen bis 18 Uhr. Karten gibt es an der Tageskasse. Infos wie Zeitplan und Startliste stehen auf der Internetseite des Saarländischen Landesverbandes für Tanzsport.

[www.tanzen-slt.de](http://www.tanzen-slt.de)